

Fecha: 12-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: Minsal identificó a un "contacto estrecho" del único caso de sarampión en el país

Pág. : 11  
Cm2: 166,0

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## Minsal identificó a un “contacto estrecho” del único caso de sarampión en el país

El Ministerio de Salud (Minsal) identificó a una persona que estuvo en “contacto estrecho” del –hasta ahora– único caso de sarampión en el país.

El individuo fue identificado por la Seremi de Salud de La Araucanía y viajó en avión, desde Montevideo (Uruguay) a Santiago, con la mujer de 43 años que actualmente está contagiada de sarampión e importó la enfermedad a territorio nacional.

Dicho viaje se efectuó el 31 de diciembre y el área de Epidemiología de la cartera ya ubicó al contacto estrecho -que no presenta síntomas, de momento-

para evaluarlo y coordinar las medidas preventivas. El individuo será vacunado esta jornada como parte de la vigilancia epidemiológica decretada por el ministerio y será monitoreada por 21 días. El jefe del Departamento de Epidemiología del Minsal, Jorge Vilches, señaló que “es muy importante que todos los equipos médicos del país conozcan la definición de caso para la vigilancia del sarampión porque, ante la presencia de un caso sospechoso, se inicia la notificación y el proceso para poder establecer el diagnóstico”.

